

2025. 2. 8

タットン会 通信

タットン会ホームページは[タットン会](#)と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
 ※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
 (1/11 参加費は3,200円 募金は1,130円 チャレンジャーさん17名 総勢50名弱の参加でした。)

1月11日、216回目のタットン会 17名のチャレンジャーさんを含め、50名弱で楽しみました。

バドミントンの部、今回もチャレンジャーさんの参加は少なかったですが、後半にはすべてのコートにおいて試合形式でプレイするようになってきています。ラリー練習では見られないシャトルへの集中力が高まっているようでした。やはり試合形式だと、なんとしてもシャトルに飛びつこうという気持ちが強くなるんですね！素晴らしい効果になっています！！

卓球の部では、いつものように10分でローテーション。いろいろな方と行うことによって、気持ちも変わったりラリーのやり方が変わったりで、いつの間にか継続回数が増えているチャレンジャーさんが多くなってきていることに喜びを感じます。



この日の夜は～

年に一度の事務局新年会。県大の学生8名が参加してくれて総勢27名で「タットン大会」について「年度末反省」「次年度に向けて」の話し合いを行いました。

「3月22日のタットン大会、どんなレクをやり賞品は？」では、前半はそれぞれの継続回数に挑戦、後半のレクでは学生さんたちが考えてくださった「ジャンボールミッキー」「ドッヂビー」を行う予定です。賞品については「写真付きクオカード」「リストバンド」「上履き入れ」「トートバック」「ハンカチ」「ペンケース」などの案が出されました。さて、何になるのでしょうか！？楽しみにしていてください！

今年度は、非常に暑い日が続きました。その中で休憩時間を多めにとったり、冷却スプレーや冷凍タオル、OS-1を用意し柔軟な対応策をしたりしたことは良かったと思います。また、ここ最近、バドミントンすべてのコートで後半試合形式を行うことで、技術的に上手くいかなくてもやる気も上がってきていることは成果の一つです。



今後「県大生の活躍の場面を増やしていくこと」「誕生日を祝うコーナーを復活すること」など話し合いました。ミーティングの時間がもう少しあれば良かったのですが、あとは毎月のミーティングの中で煮詰めていきたいと思います。

来年度も通信チェックを引き受けてくださった海津武尚さん・金子寿さん、ありがとうございます！

久しぶりに「吾妻庵」さんの二階をお借りし、美味しい料理とフレッシュジュースやお酒をいただきながらあつという間の二時間半でした。皆様、ありがとうございました！！

【バドミントンの部】

- ※1. 前半ラリー、後半ダブルスのゲーム。良く動いて打ちやすい位置で打つようにしたらもっとラリーが続くと思います。(白取さん)
- ※2. ラリーで60回いきました。自分から積極的に話しかけてくれて嬉しかったです。打ち返してくれる球とそうでない球があるので、すべてに反応してくれたら嬉しいです。(海老原さん)
- ※3. Dコートでラリー、最後に4人で試合をしたのですが、相手に勝つぞ！！の思いが強くあって、すぐサーブ！と一生懸命な姿を見ることが出来ました。(石田さん)
- ※4. ラリーを行いました。ミスショットがないのでこちらが根負けしてしまいます。上達しています。常にバックラインを目指して打つともっと良くなりますねネ！(岩間さん) (岩間さん155回…、白取さん…295回…)
- ※5. ラリーと試合をとても楽しんで下さいました。試合はすごく積極的で頼もしかったです！！50回ラリーが続きました。(野谷さん)



試合を楽しむDコート

【卓球の部】

- ※1. 久しぶりに一緒にやらせてもらいました。以前より上達していました。自分が楽しませてもらいました。もうすぐタットン大会です。頑張れ！(杉山さん)
- ※2. 低く強いサーブ、良かったです。ラリーも30回、レシーブも良かったです。落ち着いてのサーブ goodです。いつまでも楽しく卓球を…。(木本さん)
- ※3. 落ち着いた笑顔でラリーできました。49回、私のミスで終わってごめんなさい。ラリーがよく続けます。私ももっとミスを減らしたいのですが…。楽しいことが一番、笑顔が一番。(平本さん)
- ※4. ラリーが続いてとてもお上手でした！たくさんお話を出て良かったです。とても楽しかったです！！笑顔が似合う！遊園地で好きな乗り物は観覧車ということ！(率川さん)
- ※5. とても楽しそうにされていて、こちらも嬉しかったです。ボールの回転がスゴイのに、サイドギリギリに入るので驚かされるばかりでした。ペンホルダー、上手すぎます。(都築さん)
- ※6. ラリーをたくさん続けることが出来ました。卓球以外にもポケモンgo仲間として、楽しく会話させていただいている。(田中さん)



【本日 2月8日の時程】

- 9:20 集合・ペア組(カード確認)・体操、
卓球・バドミントンへ30分プレイ・20分休憩
11:05 片付け・パラシュート、モップ掃除・感想カード記入
11:20 手話コーナー・けがの確認
11:40 解散(時間は多少前後します)

タットン会公式LINE始めました！
QRコードを読み取って友達登録をお願いします！



《2024年度の活動予定日》 23年目ラスト 218回目 3/22(タットン大会)
2025年度は4月中旬以降、タットン会公式LINE or ホームページ or ボランティアセンターで確認を！ 文責 佐藤一雄